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新年度を迎えて 

娘の病気をきっかけに始めた事業も 10余年、

齢 70歳を越え、妻も 70歳を迎えんとする今、

いよいよもって事業の引継ぎを考えて行く時が

来ました。 

事業の引継ぎへ始動 

数年前より頭を悩まし続けて来て、色んな試

みをしてきた中で、やはり職安で公募し幹部と

なって引き継いでいく意欲のある人をと募集を

かけ待っていましたところ、12月、複数の応募

者がありました。人手不足から、長期にわたっ

て応募者が無い状態が続いていたので、半ばあ

きらめかけていたところに立て続けの応募でし

た。大変熱意ある方との出会いがあり、決めさ

せていただきました。既存の職員と切磋琢磨し

て、新しいアドボケイト会をつくっていってほ

しいと願っているところです。 

という事で、引き継いで行くためには、今後

数年間は最後の力を振り絞って仕事継続して行

く必要があると考えているところです。 

ピアホームも大きな取り組みが始まる 

今年、1月からは第３者評価を始めます。 

また、ピアホームⅡの建て替えもいよいよ実行

に移して行かなくてはなりません。 

幸か不幸かピアホームⅡの方の中には、今の

住まいが快適で、このまま居たいとの希望をあ

りますので、新しい場所での開所、改装、今の

場所での建て替え、さらにはホームの増設など

様々な観点から検討を加えて行きたいと考えて

います。 

ピアホームⅠの入退去状況 

10、11、12月と退所ラッシュとなってしまい

ました。元々来年２月卒業予定者が２名だった

のですが、学生のアパート探しとぶつからない

ようにと早めの退所となりました。また、退所

予定を延長した方―不眠を生じ調子を崩して半

年ほどの延長―もぶつかってしまいました。 

 一方、入居者は今のところお一人、Ｅさん。 

かつてかなりの期間就労経験もあり、とてもし

っかりした方で、早速、プロデュース道に繋が

っていく予定です。当所にはプロ道に通所する

方も２名いて、大いに参考になると思います。 

 アパート探しは、大変勉強になったと思いま

す。一つは保証人がいない人が、どうそれを乗

り越えたか？（→もやいの事業を使った）、ま

た、障害を隠す、あるいは明かし説明して物件

を探す（それによって紹介物件も狭まる）とい

う選択を迫られそんな社会の現状も経験して頂

いたことです。 

 新しい一歩に応援を送りたいと思います。 

新年 2月 3月頃にはお二人の方が相次良いで入

居されてくる予定です。ホーム一新ですね！ 

その時はご紹介していきたいと思います。 

＜ピアホームの忘年会＞ 

ピアホームの皆さん、症状の幅が大きく、一

堂に会しての行事が難しくなっていて、今年は

個別的なお楽しみが多くなりました。久し振り

に忘年会として昼食会とその後、二手に分かれ

（麻雀組・カラオケ組）年末の歳忘れ会を企画

しました。 

ところが予定日が近くなって、お二人が不

調、結局昼食後は雑談会となりました。でも、

久し振りにおいしい昼食、デザートも食べ,顔合

わせも出来て良い時間を過ごせたようです。 

 

今月の予定 

1月１４日 Ｙさんのケア会議 

 


